

学校便りせんだん11月号



令和6年度の運動会！

10月26日（土）が悪天候で運動場のコンディションが悪いため、10月29日（火）に延期をして運動会を実施しました。予定していた期日ではなかったため、来校者が少なくなってしまったところはあります。高橋市長や教育委員会のご来賓にも来ていただき、プログラム通りの進行ができました。

運動会スローガン「みんなで楽しく 力を合わせて きらきら笑顔」にふさわしく、子ども達一人一人が見事なパフォーマンスを披露してくれました。「昨日までの“自分”より、速く、力強く、元気よく、精一杯の力を振り絞って、昨日までの自分に勝ってください。」と学校長あいさつで子ども達にメッセージを送りましたが、プログラム1番の徒競走から、そのメッセージを受け取った子ども達の光り輝く取組を見ることができました。胸が熱くなる運動会でした。心に残るすばらしい運動会でした。



朝早くから、保護者の皆様には準備のお手伝いをしていただきました。また、運動会実施中の心温まる声援、係りの協力、片付けまで、本当にありがとうございました。ご来賓の皆様、地域の皆様も子ども達の様子を見てください、ありがとうございました。

学校支援訪問

11月12日(火)は「学校支援訪問」でした。日南市教育委員会から、学校教育担当監と指導主事の先生2名、計3名の先生方にお越しいただき、子ども達と先生方の授業の様子を参観していただきました。

2校時には1・2年生学級活動と3・4年生音楽を、3校時には3・4年生社会と5・6年生社会の参観です。保健室経営の様子も見ていただきました。教育委員会の先生方から、「子ども達が大変落ち着いて学習している」、「ICTの活用や、思考ツールの活用が図られていて、1・2年生でも使い慣れている」、「先生たちが生き生きと授業をしている」など、たくさんの高評価をいただきました。

日々、学校で実践してきた取組の成果をたくさん褒めていただき、うれしい限りです(^^♪



4校合同PTAカローリング大会!



11月10日(日)に、4校合同PTA(大堂津・大窪・細田小学校、細田中学校)カローリング大会を細田小学校の体育館で実施しました。中学生をリーダーとした6チームに分かれ、総当たり戦で勝敗を競い合い、会場は大いに盛り上りました。

コロナ禍以前は、PTA(大人)の交流の場としてミニバレー大会を開催していましたが、今年は子ども達の交流の場としての試みでした。子ども達の様子を見ると、十分に目的を果たすことができました。

前日の準備から当日の運営、片付けまでしてくださったPTA役員の皆様、お疲れさまでした。すばらしい交流の機会を作ってくださったことに感謝いたします。ありがとうございました。

県文集「ともだち」

【挿絵掲載】

4年:高崎 豊全さん

6年:鈴木 れみさん

【生活文掲載】

3年:稻元愛美華さん

【詩掲載】

3年:高橋 桃那さん

おめでとう!!



西日本読書感想画入賞
おめでとう!!

1年:松元 摘葵さん

2年:日高 唯愛さん

3年:高橋 桃那さん

4年:高崎 豊全さん

5年:森 零月さん

6年:楠原 幸歩さん



今月の梅檀(せんだん)



学校の教育目標

「自ら学び、進んで実践する児童の育成」
きらきら輝く瞳・にこにこ笑顔・ぐんぐん挑戦
~小さな学校の児童に、大きな力を~

〒889-3153

日南市大字萩之嶺1200番地

TEL 0987-27-0520

FAX 0987-27-2660

😊学校のホームページもご覧ください→

